

Mauzé-sur-le-Mignon

L'aventure ce jeudi sur le coin du zinc

22/06/06
OO

Nombreux sont ceux qui voyagent en rêve.

Ce jeudi, on pourra rêver tout éveillé dans une sorte de voyage immobile, confortablement installé au « Coq hardi » à Mauzé-sur-le-Mignon, devenu l'espace d'une soirée « Le Café de l'aventure ».

Trois grands voyageurs

Trois fous du voyage en solitaire feront parcourir le monde : Marc Vella, le nomade du piano qui ne se sépare jamais de son instrument ; Pierre Schmitt, le défricheur de désert qui n'hésite pas à s'em-

barquer dans les zones les plus arides de la planète, sans assistance, pour « vivre le désert de l'intérieur » ; et Jamel Baihi, marathonnien, photographe, écrivain, humaniste, qui ; sous l'égide de l'Unesco ; a traversé en courant 168 pays.

Pour canaliser l'énergie des trois aventuriers, Christian Lognoné animera pour la troisième fois ce « Café de l'aventure », à partir de 20 h 30, ce soir, au « Coq hardi ».

**Entrée gratuite,
hors consommations.**



Ce portrait a été réalisé par Jamel Baihi.